

## HUELGA GENERAL el 29 de Septiembre

Escrito por andreseljedi - 14/06/2010 14:03

---

El paro se ha convocado para protestar por la reforma laboral que aprobará por decreto el Gobierno el 16 de junio. El "recorrido" lo llevarán a cabo de forma unitaria UGT y CCOO para prepararla, según ha anunciado Comisiones.

<http://www.elmundo.es/mundodinero/2010/06/14/economia/1276514984.html>

A buena hora, mangas verdes!!

=====

## Re: 16 de junio HUELGA GENERAL

Escrito por tegi - 14/06/2010 18:59

---

Ésta huelga se tenía que haber convocado hace unos meses (o un año) atrás porque ahora mismo tantas huelgas lo que pueden ocasionar es un harakiri para España.

=====

## Re: 16 de junio HUELGA GENERAL

Escrito por andreseljedi - 15/06/2010 10:21

---

Convocan una huelga para septiembre u octubre.

¿2 meses después de aplicar la reforma?

¿Irán los funcionarios?

Por lo menos, les vendrá bien cuando den los datos del paro de septiembre.

=====

## Re: 16 de junio HUELGA GENERAL

Escrito por Psicodromo - 15/06/2010 10:29

---

Como si el paro les importase algo a esta gentuza, tendrían que haber hecho la huelga general hace un par de años

Saludos

=====

**Re: habrá HUELGA GENERAL con fecha por confirmar**

Escrito por juanu65 - 15/06/2010 11:41

---

Espero que estos sindicatos apesebrados tengan la misma respuesta que con la huelga de funcionarios.

=====

**Re: habrá HUELGA GENERAL con fecha por confirmar**

Escrito por PAB10 - 15/06/2010 13:02

---

Que mas da ya cuando la hagan. Si hubiesen gobernado otros que yo me se, ya llevaríamos 3 o 4. Ahora despues de 2 años de retraso en hacer una, igual da 2 años y 3 meses. Eso si, espero que sea un fracaso, pero no por el gobierno, que se la merece y gorda, sino para ver si es posible que esta calaña de sindicatos se den cuenta de que nadie comparte su chupapollismo con el gobierno, y dentro de ellos se haga una regeneracion y modernizacion democratica.

=====

**Re: habrá HUELGA GENERAL con fecha por confirmar**

Escrito por juanmanuc - 15/06/2010 21:11

---

Creo que la fecha es el 29 de Septiembre, largo lo fian los sindicatos.

Primero se van de vacaciones, con dos cojones.

Si hubiera sido a Aznar, en estas circunstancias ya le habrian montado catorce huelgas seguidas.

Sslu2.

=====

**Re: habrá HUELGA GENERAL con fecha por confirmar**

Escrito por andreseljedi - 16/06/2010 13:36

---

No la han hecho antes porque confiaban los sindicatos que su amiguito no se la iba a pegar. Primero con las bajadas a los funcionarios, y ahora con la reforma laboral. Los sindicatos tenían que hacer cedido en algo, para llegar a un acuerdo, y confiados en que si decían que no a todo, el gobierno como es socialista,les iba a apoyar. Ahora resulta que ha hecho todo lo que pedía la CEOE, y toca enfado con mi examigo.

Se tendría que haber hecho cuando se llegó a los 4 millones de parados, se siguió despilfarrando, y claro, se subió los impuestos.

Ahora hacen una 3 meses después de la reforma.

Este país es de chiste.

=====

## Re: HUELGA GENERAL el 29 de Septiembre

Escrito por guderian1941 - 17/06/2010 14:52

---

saludos.

Yo creo que si quieren convocar una huelga, que la convoquen, y que haga huelga el que quiera, pero que no pase como siempre, que uno no desea hacer huelga, va a trabajar y al rato aparecen los piquetes diciendote que o cierras y haces huelga o te reventamos el local. ¿la huelga es voluntaria o obligatoria?. Me acuerdo hace años, trabajaba con una furgoneta de reparto y me amenazaban, o dejaba de trabajar o me pinchaban las ruedas. Luego dicen los sindicatos que el seguimiento es altísimo y la huelga un éxito.

=====

## Re: HUELGA GENERAL el 29 de Septiembre

Escrito por andreseljedi - 17/06/2010 16:46

---

Los piquetes se supone que solo pueden ser informativos, pero no pueden obligar a nadie a dejar a trabajar. En esos casos, lo mejor es llamar a la policia.

Pero te entiendo perfectamente, en la última huelga general, yo trabajaba en la calle también, e iba muy asustado.

=====

## Re: HUELGA GENERAL el 29 de Septiembre

Escrito por juanu65 - 17/06/2010 20:01

---

¿Os dais cuenta de que el día 29 de septiembre es el día de San Miguel? Y de los Santos Arcángeles, lo digo porque en muchas ciudades (en la mía desde luego) es fiesta. Y en otras muchas, al final del verano se celebran periodos de ferias con lo cual poner la huelga general en un "día señalado" no parece lo más adecuado. En todo caso, espero que sea un fracaso, estos sindicatos que tenemos no merecen menos.

=====

## Re: HUELGA GENERAL el 29 de Septiembre

Escrito por PAB10 - 17/06/2010 20:14

---

Además es cómico quien la convoca... BANDIDO MENDEZ, un tío forrado de millones hasta las cachas, que se reúne en los hoteles más lujosos de Madrid, que solo le gusta ponerse morenito tomando el sol, y el menda este nuevo, el TOXO, al que le han pillado de lleno de marrón con aticos de protección oficial en uno de los mejores barrios de Madrid, ganando al año 20 kilos de las antiguas pesetas.

---

Vamos, toda una gran imagen de obreros y representantes de los trabajadores.....

=====